



発行所 公益社団法人 高知県診療放射線技師会
発行人 会長 巴 昭彦
事務局 〒780-0850
高知市丸ノ内1丁目7番45号
総合あんしんセンター2階
TEL 088-872-4585

会 告

会長 巴 昭彦

公益社団法人高知県診療放射線技師会 令和3年度定時総会の開催について
定款第20条に基づき、定時総会を下記の通り開催いたします。

記

日 時 令和4年6月12日(日) 15:30より
場 所 高知市総合あんしんセンター 3階 大会議室
住 所 高知市丸の内1-7-45

| 議 | 事 |
|-------|----------------------------|
| 第1号議案 | ①2021年度事業報告 ②2021年度決算報告 |
| 第2号議案 | 2021年度監査報告 |
| 第3号議案 | ①2022年度事業計画 ②2022年度収支予算 |
| 第4号議案 | その他 |

※受付 15:00から

総会の委任状・議決表決書について

上記定時総会につきましては、上記会場にて感染対策を行った上で
行いますが、施設の方針、その他の理由によって参加できない方は、
後日送付予定の、総会の委任状・議決表決書の提出をお願いいたし
ます。

会の動き

第9回常務理事会の開催

令和4年3月3日（木）18：00より第9回常務理事会を開催した。感染対策のため、Zoomによるオンライン会議にて行われた。

第6回理事会の開催

令和4年3月12日（土）、14：00より第6回理事会を開催した。感染対策のため、Zoomによるオンライン会議にて行われた。

議事録につきましては当会ホームページをご確認ください。

令和3年度技師長会の報告

ファシリテータ 大野貴史

令和4年3月12日（土）、16：30より技師長会をwebにて開催した。

30名を超える会員からのアクセスがあり関心の高さを感じました。会長の挨拶後、ファシリテータ5名の紹介があり中村副会長より今回の告示研修の意味・重要性などを説明、大川常務理事からは実際にファシリテータが受けてきた実技研修の様子を画像交えながら説明させていただきました。最後の質疑応答は少なかったですが、今後も技師会として準備・説明を十分におこなっていき、告示研修を円滑におこなっていきます。なにか質問等ありましたら技師会の方へメールなどでもよろしいのでお寄せください。

お知らせ

第一回高知MRI技術研究会のお知らせ

今回、中止となりました高知県放射線技師学術大会内で開催予定でした、第1回高知MRI技術研究会を、Zoomによるオンラインにて行うこととなりました。詳細な案内を本会ホームページ「[学術・勉強会情報](#)」の※参加方法等、詳しくは[こちら](#)より確認できます。参加希望の方は、代表所谷までメールをお送りください。

『Zoomでの顔出し自由！聞くだけでもOKなので、お気軽にご参加ください。質問もまっています。所谷』

本会ホームページ <http://www.kochi-art.org/top.html>

参加希望送り先メール khs0727tokorodani@gmail.com

日時：2022年5月18日（水） 18：00～19：00

参加費：無料

内容：「Q.皆さん、院内で地震・津波が来たらどうしますか」

送り先は上記案内にも掲載しております。皆様のご参加をお待ちしています。

リレー エッセー!

その214 (近森病院:片岡 巧)

西田さんからバトンを受け取りました近森病院の片岡巧です。西田さんは4年上の先輩で入職当時から仕事を教えて頂いたり、仕事の悩みや相談を聞いてもらったりと大変お世話になっています。お互いに車が好きなのでよくその話をします。西田さんは以前スポーツカーに乗っていたのですが、結婚してSUVに買い替えてしまいました。買い換える前に僕を乗せて欲しかったです。

エッセイの内容ですが、最近近森の技師間で始まった果樹園について書こうと思います。先輩技師が知り合いから手入れのできなくなった果樹園を借りてきて、技師を何名か誘って、果樹の手入れをして秋に収穫してみんなで食べようということで始まりました。話によると7、8年放置された果樹園で、蜜柑、文旦、びわ、キウイ、タケノコなどが採れるということでした。果物は大好きですし、とてもおもしろそうなので僕も参加することにしました。全部で6名ほど集まり、いざ果樹園へ行ってみると、自然の力は凄いものでほとんどの果樹が竹林に覆われており、日がほとんど当たらず弱々しい蜜柑の木がありました。実がなっているものもありましたが、取って食べてみても皮が厚く、実もとても酸っぱくとても食べられたものではありませんでした。みんなの「大丈夫なのか、これは…」という顔が忘れられません。調べてみると木が栄養不足で野生化してきており、外敵から身を守るために皮が厚く、実が酸っぱくなっているらしいです。ちゃんと管理をしてやれば元に戻るだろうと。なのでまず、果樹を覆っている竹を切るところから始めています。週末に何人かで集まり行っています。土地がとても広大で、かなりの量を切らないといけないのですが、若干の諦めもあり、最近は焼き芋をしたりお湯を沸かしてコーヒーを淹れたり、楽しみながらゆっくりやっています。これから春になると柑橘系の木から新芽が出てきてその剪定をし、肥料をやらなければいけません。夏には害虫の駆除と雑草処理でしょうか。先輩は2、3年かけてきれいにしていこうと言っています。先が思いやられますが、いつか美味しい果物が食べれると信じて頑張ります。

次のリレーエッセイですが、後輩の小倉啓吾さんにバトンを渡したいと思います。かなり筋トレオタクで、知識がすごいです。彼の影響で僕も筋トレを始めました。プロテインやサプリなどどれがいいか教えてもらったり助かってます。

それでは小倉啓吾さんにバトンタッチ!

総務報告（令和4年2月28日現在）

| | |
|---------------|--------------|
| 1. 高知県の会員数 | <u>204</u> 名 |
| 2. 令和3年度会費納入者 | <u>194</u> 名 |
| 賛助会員 | <u>7</u> 社 |
| 3. 令和2年度会費納入者 | <u>4</u> 名 |
| 4. 令和3年度新入会員数 | <u>12</u> 名 |
| (今月の新入会) | <u>0</u> 名 |
| 5. 令和3年度再入会員数 | <u>0</u> 名 |
| (今月の再入会) | <u>0</u> 名 |
| 6. 令和3年度退会者数 | <u>4</u> 名 |
| (今月の退会者) | <u>0</u> 名 |
| 7. 令和3年度転出者数 | <u>0</u> 名 |
| 8. 令和3年度転入者数 | <u>1</u> 名 |
| (今月の転入会者) | <u>0</u> 名 |

(文責編集広報)